

¡Nos Vemos!

7 de enero, 09:00 horas

Sección Cartas al director



Víctimas de la moda

Todos nos vestimos, todos estamos acostumbrados a comprar ropa, complementos y un sinfín de cosas. Se quiere ir a la moda, llevar vaqueros rotos, camisetas con muchos colores y estampados y sobre todo cambiar cada temporada. Ahora, la gente no se conforma con eso. Desea cambiar de estilo continuamente. A nivel mundial se gasta mucho dinero en ropa nueva.

¿Cómo es posible que nos hayan engañado para que solo compremos ropa nueva cuando existen otras opciones? Hace un par de años cuando visité Finlandia, mi amiga Emma me enseñó las tiendas de segunda mano y ¡fue una experiencia impresionante! Había mucha gente y de todas las edades. Encontré ropa de diferentes estilos a precios increíbles. Se puede ahorrar mucho dinero y además, hacer una compra sostenible. No siempre hacen falta cosas nuevas.

¿Sabían que hay otras maneras de consumir ropa? Además de la ropa de segunda mano, también se puede alquilar. Ayuda a cambiar y probar nuevos estilos sin gastar mucho dinero. También, se pueden reutilizar las prendas y darles un nuevo uso. Por ejemplo, transformar unos vaqueros en un bolso de playa. Todo es posible. Solo hay que empezar a cambiar de mentalidad.

La moda es algo pasajero. No nos convirtamos en víctimas de la moda. Se puede consumir, pero responsablemente.

Espero que después de leer esta carta alguno de ustedes haya cambiado de opinión y piense en las otras opciones cuando vaya a una tienda. Puede elegir entre comprar algo nuevo, algo de segunda mano o alquilarlo. Usted decide y el planeta se lo va a agradecer.

Valeria Mazuecos.